
Frau Feld-Wielpütz bat um Aufnahme der Ergänzung, dass der Ausschuss einvernehmlich 
gefordert habe, das Verkehrskonzept um den Bereich der Anschlussstelle der Autobahn in 
Mülldorf zu erweitern. 
 
Weitere Einwendungen wurden nicht erhoben. 
 


